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Som El Campello
uEl pleno del Ayuntamiento de El 
Campello ha aprobó el pasado 25 
de julio la  propuesta de EU-Unides 
Podem, apoyada por PSPV-PSOE, 
Compromís y Per El Campello y las 
abstenciones de PP y Vox, que soli-
citaba iniciar los trámites necesarios 
para la elaboración de una Orde-
nanza Municipal reguladora de la 
Protección contra la Contaminación 
Acústica en el municipio.
La moción explica que la contami-
nación acústica es el exceso de 
sonido que altera las condiciones 

normales de ambiente en una de-
terminada zona. “Si bien el ruido no 
se acumula, traslada o mantiene 
en el tiempo como las otras conta-
minaciones, también puede causar 
graves daños en la calidad de vida 
de las personas si no se controla 
adecuadamente”.
Para los proponentes, el ruido es una 
de las principales causas de preo-
cupación entre la población de las 
ciudades, ya que incide en el nivel 
de calidad de vida y además puede 
provocar efectos nocivos sobre la 
salud, el comportamiento y activida-

des, y provoca efectos psicológicos y 
sociales. El incremento de los niveles 
de ruido ha crecido de forma despro-
porcionada en las últimas décadas y 
sólo en España se calcula que al me-
nos 9 millones de personas soportan 
niveles medios de 65 decibelios (db), 
siendo el segundo país, detrás de Ja-
pón, con mayor índice de población 
expuesta a altos niveles de contami-
nación acústica. La moción incide en 
que en otras ocasiones, desde el año 
2016 el mismo órgano (el pleno mu-
nicipal), se ha aprobado realizar esa 
ordenanza.
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Som El Campello
uJuanjo Berenguer ya anunció 
públicamente a principios de este 
mes de julio que, tras un largo pro-
ceso administrativo, la maquinaria 
se había “puesto en marcha” para 
habilitar fondos con los que empe-
zar a redactar proyectos y adjudicar 
obras. Una vez publicada la licita-
ción, el Ayuntamiento se mantiene 
a la espera de recibir ofertas de las 
entidades bancarias interesadas (a 
partir de la publicación en el Perfil 
del Contratante de la web munici-
pal) y contratar el préstamo con la 
que ofrezca mejoras condiciones. 
De esta forma, el dinero ya estará 
disponible.
El alcalde firmó la licitación el pasa-
do miércoles, 24 de julio. Se trata de 
un préstamo a largo plazo (12 años 
para amortizar, con una carencia de 
las dos primeras anualidades), al 
que han dado el plácet los departa-
mentos de Intervención y Servicios 
Jurídicos del Ayuntamiento.
La resolución establece que el tipo 
de Interés será fijo durante el perio-
do de vigencia del préstamo. Esos 
intereses no podrán en ningún caso 
superar las condiciones de pruden-
cia financiera que se establezcan 
en la Resolución de la Secretaría 
General del Tesoro y Política Fi-
nanciera que se encuentre vigente 
a fecha de inicio del periodo para 
la presentación de ofertas. No se 
admitirán comisiones de apertura, 
estudio, amortización anticipada, 
amortizaciones parciales ni en ge-

neral comisiones o gastos de cual-
quier otro tipo.
Pueden participar en la licitación las 
entidades bancarias y de ahorro au-
torizados por el Ministerio de Econo-
mía, Comercio y Empresa, inscritas 
en el Registro de Bancos y Banque-
ros del Banco de España.
Una vez recibidas en tiempo y for-
ma las propuestas, el órgano técni-
co de valoración del Ayuntamiento 
(integrado por la interventora, el 
viceinterventor, el jefe del servicio 
de Contratación y el tesorero muni-
cipal), formulará una propuesta de 
adjudicación a favor de la firma más 
beneficiosa en términos económico 
para el Ayuntamiento, que deberá 
ser aprobada por el pleno municipal.

Proyectos importantes
El Plan de Inversiones que se de-
sarrollará con el montante de este 
préstamo contempla la ejecución 
de proyectos de relevancia para El 
Campello, como la renovación de 
luminarias y farolas, suministro y 
mejora de vehículos, la renovación 
integral de los sistemas de riego de 
parques y jardines, la rehabilitación 
y adecuación de edificios públicos, 
remodelación de la calle San Ra-
món para convertirla en un moderno 
boulevar, la remodelación del paseo 
marítimo de Carrer la Mar y obras 
de renovación y arreglo de aceras, 
de acuerdo al Plan de Movilidad Ur-
bana sostenible (PMUS).
Otras actuaciones contempladas 
son el asfaltado de calles del muni-

cipio, la urbanización de la prolon-
gación de la calle Alcalde Pepe Ca-
rratalá, la reurbanización de viales 
de Muchavista, la ejecución de las 
primeras fases del nuevo cemen-
terio y la reurbanización del parque 
Gabriel Miró.
El listado de obras a ejecutar sigue 
con actuaciones de rehabilitación de 
parques y jardines del municipio, la 
construcción de un jardín botánico-
parque en la zona norte, actuación 
directa en tres parque del Rincón 
de la Zofra, la construcción de un 
nuevo ambulatorio en Muchavista, 
y actuaciones importantes en la fina 
Villa Marco.
Como señala el alcalde Juanjo Be-
renguer, “22 millones de euros, a los 
que hay que sumar otras cantida-
des importantes que nos llegan so-
bre todo de la Diputación Provincial 
de Alicante, la Generalitat, la Unión 
Europea y en menor medida de al-
gunos organismos nacionales, dan 
para mucho, y los vecinos lo van a 
notar en los próximos años”.
La lista de obras es larga, e incluye 
actuaciones en los polideportivos 
El Vincle, Pabellón Centro y Pabe-
llón Ermita, además de la rehabili-
tación integral del trinquet, a lo que 
se suma la destacada construc-
ción de un complejo deportivo en 
Muchavista.
Son destacables también proyectos 
como la renovación de la estación 
de bombeo Gallo Rojo, la rehabili-
tación del edificio central del Ayun-
tamiento, la reforma del edificio 

que acoge al Instituto de Ecología 
Litoral, la construcción de un cuartel 
de la Guardia Civil, la adecuación 
en un casal asociativo en la calle 
Padre Manjón, la actualización de 
aplicaciones informáticas del Ayun-
tamiento para imprimir agilidad a la 
atención al ciudadano, y los prime-
ros pasos para redactar un Plan Ge-
neral de Ordenación Urbana.

La transformación deseada
“Tenemos dinero en los bancos 
para todo eso”, enfatiza el alcalde, 
“pero como quiera que la ley impide 
que rescatemos esos fondos direc-
tamente, estamos forzados a plan-
tear una operación financiera con 
la que podremos desbloquear los 
ahorros y facilitar la transformación 
que reclama a gritos El Campello”.
Juanjo Berenguer califica la lici-
tación del préstamo de “proyecto 
económico ambicioso para mejorar 
la calidad de vida de la población, 
aumentando y mejorando espacios 

públicos, dotando a la ciudad de 
nuevas infraestructuras, estimulan-
do la actividad económica, apostan-
do por una movilidad sostenible, y 
por seguir prestando servicios públi-
cos de calidad”.
“Se trata de un proyecto realista, útil, 
ajustado a las necesidades de los 
vecinos, y enfocado principalmente 
a propiciar el desarrollo económico. 
Es el proyecto de inversiones más 
ambicioso de la historia del muni-
cipio, al que espero seguirán otros 
en años venideros, aunque eso 
dependerá de los apoyos que po-
damos sumar en el seno del pleno 
municipal para aprobar presupues-
tos y nuevos plan de inversiones, 
porque no tiene sentido tener dinero 
durmiendo en los bancos”, enfatiza 
el primer edil, que augura “un antes 
y un después en el municipio tras 
las inversiones, porque los números 
cuadran, tenemos fondos para todo 
eso y más, el pueblo lo pide… y se 
lo merece”.

El Ayuntamiento saca a licitación un préstamo de 22 millones de euros 
para ejecutar las obras que contempla el plan de inversiones aprobado

Juanjo Berenguer, alcalde de El Campello

lPaso importante y definitivo. De acuerdo a una resolución del alcalde, 
Juanjo Berenguer (responsable directo del área municipal de Hacienda), 
el Ayuntamiento de El Campello ha licitado ya una operación de crédito 
a largo plazo por importe cercano a los 22 millones de euros (exactamente 
21.998.900,83 euros), montante con el que se dará vía libre a ejecutar el 
Plan de Inversiones aprobado por el pleno de la Corporación con carácter 
definitivo el pasado febrero, con los votos a favor de PP y Vox, las absten-
ciones de PSPV-PSOE, Compromís y EU-Unides Podem y los únicos votos 
en contra de los dos ediles del partido Per El Campello.

Som El Campello
u El pleno del Ayuntamiento de El 
Campello celebrado el 25 de julio, 
se aprobó a propuesta de EU-
Unides Podem, que los técnicos 
municipales realicen un informe 
técnico para saber si, teniendo 
en cuenta la Ley de contratos del 
sector público, podría ampliarse el 
contrato de transporte público que 
da servicio a la zona norte (el au-
tobús C2) para que preste servicio 
todos los días del año.
El acuerdo, alcanzado con los vo-
tos favorables de PSPV-PSOE, 

Vox, Compromís, Per El Campe-
llo y EU-Unides Podem, incluye 
trasladar el acuerdo a los servicios 
técnicos del área de Contratación 
y Secretaría.
El contrato de transporte público 
urbano de viajeros por carretera 
de la zona norte fue adjudicado 
en marzo de 2022, como reseña 
la moción, pero hay días a lo lar-
go del año en que el C2 no presta 
servicio, como sábado y lunes de 
Pascua, festivos nacionales y fes-
tivos autonómicos, “algo difícil de 
entender”, se puntualiza.

El Pleno de El Campello aprueba realizar un estudio 
de viabilidad de dotar de transporte público por
carretera a la zona norte todos los días del año

El autobús C2 que da servicio a la zona norte

El pleno campellero aprueba elaborar una ordenanza reguladora 
de la contaminación acústica del municipio

El pleno aprueba elaborar una ordenanza reguladora de la 
contaminación acústica del municipio

El Campello se dota de planes de seguridad 
y salvamento para tres de sus arenales por 
unanimidad de los grupos políticos

Som El Campello
u Los planes de seguridad y salva-
mento de las playas de Muchavista, 
Punta del Riu y Carrer la Mar fueron 
aprobados el pasado 25 de julio por 
unanimidad de los grupos políticos 
en el pleno ordinario del Ayunta-
miento de El Campello.
El concejal de Playas y Seguridad, 
Rafa Galvañ, señaló que se trata de 
instrumentos de planificación civil y 
de gestión de medios en caso de 
emergencia a nivel municipal, “dirigi-
dos a salvaguardar la vida humana 

en el ámbito de las playas”. El docu-
mento, que recibió el voto favorable 
de todos los partidos, será ahora re-
mitido a la Conselleria de Justicia e 
Interior de la Generalitat Valenciana, 
organismo que debe informar en la 
Comisión de Protección Civil de la 
Comunidad.
Posteriormente, los planes apro-
bados se inscribirán en el registro 
y entrarán en vigor, formando par-
te del Plan Territorial Municipal de 
Emergencia de El Campello, estan-
do plenamente operativos para su 

conocimiento y uso, “y haciendo de 
nuestras playas unos lugares más 
seguros”, remarcó Rafa Galvañ. En 
el debate plenario, los grupos polí-
ticos destacaron la necesidad de 
estos planes para mejorar la segu-
ridad de los arenales y felicitaron al 
técnico encargado de su redacción.
Se trata de un documento “muy 
trabajado” que contempla asuntos 
como medios disponibles, perso-
nal humano a movilizar en caso 
de emergencia, mecanismos de 
alarma y de respuesta, recepción 
de ayudas externas, programas de 
formación e información, y estable-
cimiento de una escala de mandos. 
Entre las situaciones reseñadas 
figuran tormentas, fuertes vientos, 
temporales marinos, inundaciones, 
contaminación marina, olas de calor 
y medidas de protección.
En caso de superarse los recursos 
propios incluidos tanto en el Plan 
de Seguridad y Salvamento (PSS) 
como en el Plan Territorial Munici-
pal de Emergencias de El Campello 
(PTME), el documento establece 
solicitar la activación del Plan Terri-
torial de Emergencia de la Comuni-
tat Valenciana o de los planes espe-
ciales frente a riesgos concretos de 
ámbito autonómico.

Una de las playas de El Campello



u“La realidad es tozuda” es una co-
nocida expresión que solemos utilizar 
en todos los ámbitos de la vida para 
indicar bien alto que, por mucho que 
se quiera manipular las cosas, la rea-
lidad siempre se impone, aunque en 
política existe el hábito de tergiversar, 
manipular o decir verdades a me-
dias… demasiado habitual.
Dicen quienes saben de esto que la 
importancia de la investigación radica 
en dar respuesta científica (con plena 
credibilidad con un trabajo bien he-
cho detrás) a asuntos que interesan a 
las personas, siempre aplicando mé-
todos y técnicas que nos confirmen el 

rigor que exigimos todos.
Dicho esto, resulta que en esta pro-
vincia tenemos un organismo, el Ins-
tituto de Ecología Litoral (IEL), cuyo 
trabajo, por ejemplo, fue reconocido 
el pasado mayo con placa de honor 
2024 de la Asociación Española de 
Científicos.
De esa Fundación forman parte uni-
versidades, ministerios, consellerias 
y ayuntamientos de todo tipo y color. 
Es decir: que se trata de toda una ins-
titución científica, seria y responsable 
avalada por todas las administracio-
nes y el mundo académico, nada 
sospechosa de maniobrar en favor 
de intereses de ningún tipo.
Y ustedes dirán: ¿y a qué viene 
esto?… Pues me explico.
El IEL, con una plantilla integrada por 
investigadores y científicos de mu-
cho prestigio (biólogos y expertos en 
Ciencias del Mar), es el encargado de 
recoger periódicamente muestras de 
agua de las playas de El Campello, 
analizarlas, determinar su grado de 
salubridad, comprobar si contienen 
bacterias u otros elementos que des-
aconsejen el baño, y emitir informes 
que firma y rubrica en todos los casos 
la dirección científica.
En nuestro caso, además de las ana-

líticas periódicas, le pedimos que las 
realice cada vez que se produce un 
episodio de vertido de aguas sucias 
por rotura de las instalaciones de 
bombeo. Aunque sepamos que el 
vertido no ha llegado al mar porque 
hemos actuado con rapidez y lo he-
mos impedido, pedimos esos infor-
mes para tranquilidad de todos. Y 
la Playa del Amerador, concluyen el 
IEL, mantiene niveles “óptimos” para 
el baño. Es decir, que no está conta-
minada ni nada que se le parezca.
Y voy al grano, porque lo que vivimos 
hace unos días en El Campello su-
pera todo lo previsible en el terreno 
político.
Resulta que Ecologistas en Acción, 
una confederación que asegura es-
tar integrada por más de 300 gru-
pos ecologistas españoles (que no 
relaciona en su página web oficial), 
emitió su informe anual el pasado 
junio y decidió “otorgar” 48 “bande-
ras negras” a otras tantas zonas de 
baño del litoral español. Asegura que 
lo hace después de “inspeccionar” 
8.000 kilómetros del litoral español. 
Así, sin informes de aguas ni analíti-
cas que corroboren científicamente 
sus “distinciones”.
Una de esa banderas la “tocó” a la 

playa del Amerador de El Campello. 
Señalan en su informe que “en lo 
que llevamos de año ha habido dos 
vertidos fecales en la playa desde la 
estación de bombeo”.
Miente Ecologistas en Acción, porque 
los vertidos no han llegado en esas 
ocasiones al mar. Pero eso le debe 
dar igual. Lo que persigue cada año 
son titulares de portada y espacios 
radiofónicos y televisivos, que con-
sigue. Insisto: sin aportar informes 
científicos ni analíticas concretas. Y 
digo yo que será porque no existen.
Siendo grave esto, a mi entender lo 
es más (y ya enlazo con el principio 
de este artículo) que representantes 
políticos del pueblo (en concreto los 
partidos Esquerra Unida y Unides 
Podem) convocaran para ayer un 
acto consistente en el izado de la su-
sodicha bandera negra en la Playa 
del Amerador. Un acto del que sub-
yace un mensaje que llega a los posi-
bles visitantes: no vengan ustedes a 
El Campello, que está contaminado. 
Lo hicieron, además, previo e insis-
tente llamamiento a la población a 
participar masivamente en el acto. Se 
sumaron 35 personas.
Tamaña insensatez (desfachatez 
mejor dicho), solo es posible que 
parta de quienes ni quieren al pueblo 
que los acoge ni le importan las con-
secuencias que sus denuncias infun-

dadas puedan acarrear. Es su triste 
aportación a la imagen del pueblo.
Pero ayer izaron esa bandera, y lo 
hicieron (claro) posando para fotogra-
fías con las que ganar enteros ante 
no sé muy bien quién o quiénes, pero 
transmitiendo el mensaje que la gen-
te no debe venir a El Campello, que 
vive de, por y para el turismo.
He leído en algunas redes sociales 
(no mucho, ciertamente), opiniones 
sensatas recriminando esta actitud 
por lo que pueda perjudicar a nues-
tra actividad, a nuestra economía y a 
nuestra sociedad.
Me gustaría saber qué piensan de ello 
hoteleros, hosteleros, comerciantes y 
tantas y tantas familias que viven de 
nuestros visitantes, a lo que intentan 
espantar enarbolando la bandera de 
la mentira y el desprestigio.
La verdad se impone. Sólo las menti-
ras precisan de tal puesta en escena.
La imagen que acompaña este artí-
culo resume mi opinión: la foto de la 
vergüenza. De su poca vergüenza.
P.D.: Estaría encantado de desdecir-
me de todo lo escrito aquí si Ecolo-
gistas en Acción nos hace llegar sus 
análisis científicos sobre las aguas 
de la playa del Amerador, que con-
trastaremos con los que emite regu-
larmente a lo largo del año el Instituto 
de Ecología Litoral. No todo vale en 
política.

Opinión
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La tozuda realidad… y la foto de la vergüenza
Juan José Berenguer

u Hace unos días el alcalde de El 
Campello, Juan José Berenguer, pu-
blicaba un artículo de opinión sobre 
la protesta realizada por Ecoxarxa, 
Ecologistas en Acción y Esquerra Uni-
da – Unides Podem junto a vecinos/
as del Amerador para denunciar los 
numerosos vertidos fecales ocurridos 
este año. Dicho artículo hacía un re-
conocimiento a los informes realiza-
dos por el Instituto de Ecología del 
Litoral que concluían que las aguas 
de la playa del Amerador eran aptas 
para el baño, ensalzando el carácter 
objetivo de las cifras. Con ello, el al-
calde desacreditaba la bandera negra 
otorgada por Ecologistas en Acción a 
dicha playa, acusando a esta asocia-
ción de mentir y buscar ser mediática, 
y no fundamentarse en el método 
científico.
Si uno lee el artículo de opinión de 
Juan José Berenguer, revestido de un 
aura de objetividad científica y despo-
litización, puede pensar que presenta 
argumentos de peso e irrefutables so-
bre la salubridad de las aguas, y que, 
por tanto, la concentración responde 

a un intento de politizar y manipular la 
realidad. Pero, la verdad es que “por 
mucho que se quiera manipular las 
cosas, la realidad siempre se impone, 
aunque en política existe el hábito de 
tergiversar, manipular o decidir verda-
des a medias”. Esta frase entrecomi-
llada fue escrita por el propio alcalde 
en su artículo de opinión, refiriéndose 
a los movimientos de izquierda, pero 
se la tomo prestada porque en reali-
dad describe fielmente la intenciona-
lidad de su artículo de opinión. Me 
explico.
El informe de Ecologistas en ningún 
momento habla de que las aguas 
del mar (con miles de millones de li-
tros de agua) estén contaminadas. 
Concede la bandera negra por la 
existencia de dos vertidos fecales en 
marzo y abril de 2024 en el arenal de 
la playa, vertidos por los que el propio 
ayuntamiento cerró la playa hasta que 
las aguas no tratadas se secaron. 
Afortunadamente existen multitud de 
fotografías e incluso noticias que in-
forman ampliamente de lo sucedido 
aquellos días. Por tanto, no parece 
que sea ni EU-UP ni Ecologistas en 
acción ni Ecoxarxa ni las vecinas y ve-
cinos quienes estemos tergiversando 
la realidad.
Y no es la primera vez que utilizan 
esta estrategia para intentar desmen-
tir un hecho que ha sucedido. Ya lo 
hicieron el verano pasado cuando la 
Conselleria de Medio Ambiente de la 
Generalitat, dirigida por el PP (a los 
que no se les puede acusar de pe-
ligrosos ecologistas de izquierdas), 

alertó de una elevada contaminación 
microbiológica de origen fecal detec-
tadas en sus analíticas realizadas en 
la desembocadura del río Seco Mont-
negre, entre mayo y agosto de 2023. 
Lejos de identificar la procedencia de 
los vertidos, que era lo que solicitaba 
por escrito la Conselleria, el gobierno 
local salió a desmentir la veracidad 
de ese informe con otro del instituto 
de Ecología del litoral, tomando las 
pruebas del agua del mar. Cuando el 
informe dejaba claro que la contami-
nación se encontraba en el entorno 
de la desembocadura. Como veis, el 
alcalde debe empezar a cambiar su 
estrategia para tergiversar la realidad, 
puesto que por segundo año conse-
cutivo no le funciona.
Volviendo a su artículo de opinión, uti-
liza la protesta para acusarme de no 
querer al pueblo que me acoge y de 
dañar la imagen del pueblo. Desco-
nozco si tiene algún método o aparato 
con el que medir el amor que tiene 
cada cual, sobre el pueblo… Ante 
estas acusaciones sería muy sencillo 
contestar que, a pesar de haber naci-
do en él, el alcalde no quiere al pueblo 
por el lamentable estado de suciedad 
y decadencia en general al que lo ha 
llevado. Pero no lo voy a hacer, por-
que yo sí que diferencio el sentimiento 
que pueda tener hacia su pueblo de 
su mala gestión como alcalde. Lo que 
sí que diré, es que no siento ninguna 
vergüenza, todo lo contrario, me en-
orgullece que vecinos y vecinas pro-
testen para tener un Campello mejor 
para la ciudadanía, los negocios y el 
turismo. Digo esto, porque el alcalde 
finaliza su artículo diciendo que la 
imagen de la protesta es “la foto de 
la vergüenza. De su poca vergüenza” 
(la mía). Pues bien, de nuevo, insisto 
en que yo no voy a entrar en el terre-
no de lo personal de si él tiene más o 

menos vergüenza. Creo que no hay 
que “perder las formas” y que, como 
representante municipal de EU-UP, 
me debo ajustar a mis funciones. Por 
ello, lo que sí que voy a hacer es enu-
merar una serie de hechos observa-
bles en nuestro municipio y que aver-
güenzan: 1.- Suciedad: Avergüenza 
tener un pueblo sucio por no tener el 
contrato actualizado, manteniendo el 
mismo servicio de limpieza que hace 
25 años.
2.- Centro Social: Avergüenza la situa-
ción que tienen que padecer las per-
sonas usuarias del Centro Social. Mi-
les de personas que van a disfrutar de 
sus actividades diariamente y que no 
lo pueden hacer lo bien que deberían 
ya que no funciona la climatización, 
asándose en verano y congelándose 
en invierno. A lo que hay que sumarle 
el agravante de que las ventanas y 
puerta de acceso no se pueden abrir 
y los aseos de la planta baja no se 
pueden utilizar al estar estropeados.
3.- Colegios: Avergüenza el mal es-
tado de los colegios de nuestro mu-
nicipio, y en especial, avergüenza 
que nuestros niños y niñas del Rafael 
Altamira cojan infecciones urinarias 
debido a la falta de mantenimiento y 
reparación de los aseos del patio.
4.- Piscina y pistas deportivas anexas: 
Avergüenza que la piscina municipal 
se mantenga cerrada mientras gas-
tamos miles de euros en su manteni-
miento.
5.- Polideportivo: Avergüenza que 
nuestros/as deportistas y contrincan-
tes lleven casi dos años duchándose 
con agua fría porque no se arregla la 
caldera. A día de hoy, todavía no han 
sido capaces de estimar una fecha 
para su solución.
6.- Falta de mantenimiento urbano: 
Avergüenza que cada vez que hay 
un socavón en lugar de arreglarlo se 

llene de vallas amarillas. Tenemos el 
pueblo lleno. Que retiren papeleras y 
no se repongan, farolas, etc. Que no 
se realicen planes anuales de asfalta-
do en el pueblo.
7.- Parques: Avergüenza tener los 
parques secos debido a la falta de 
riego y cuidado necesario, con los 
parques infantiles que son un peligro 
para los más pequeños y sin aseos o 
fuentes en el que poder refrescarse.
8.- Fuentes ornamentales: Avergüen-
za ver cómo se estropean las fuentes 
ornamentales al tenerlas vacías por la 
falta de contratos de mantenimiento.
9.- Arbolado: Avergüenza compro-
bar cómo se mutilan a los árboles en 
verano quitándonos su tan necesaria 
sombra y limpieza del aire que nos 
aportan. Además, que no exista un 
plan para aumentar la cantidad de 
zonas verdes y de sombra en nuestro 
municipio.
10.- Vertedero “Les Canyades”: Aver-
güenza que usted se presentara a las 
pasadas elecciones municipales pro-
metiendo en su programa electoral 
que adoptaría una “oposición frontal 
a la ampliación del vertedero “Les 
Canyades” y al mes siguiente de las 
mismas se convirtiera en el más firme 
defensor de la ampliación. Y esto son 
solo 10 puntos que avergüenzan de 
su gestión, pero hay muchos más: 
cementerio colapsado, falta de oferta 
de Formación Profesional, maltrato al 
patrimonio histórico, la escasa motiva-
ción a la participación ciudadana en 
la toma de decisiones, la falta de in-
versiones en infraestructuras, etc. Etc. 
En resumidas cuentas, avergüenza 
el estado en el que se encuentra El 
Campello por la mala gestión como 
alcalde. Eso sí que espanta al turismo 
pregunte a hoteleros, hosteleros, co-
merciantes y tantas y tantas familias 
que viven de nuestros visitantes.

El amor a un pueblo
Pedro Mario Pardo, concejal de Esquerra Unida –
Unides Podem en el ayuntamiento de El Campello

Som El Campello
uEfectivos de la Policía Local de El Cam-
pello han recuperado esta semana una 
motocicleta de gran cilindrada que había 
sido robada poco tiempo antes en El Mo-
ralet (Alicante).
Fue durante la noche cuando los agentes 
vieron cómo el conductor de una moto-
cicleta cometió una infracción de tráfico. 
Le dieron el alto, pero en ese momento 
se dio a la fuga e inició una carrera por 

las calles de Muchavista, perseguido por 
dos motoristas de la Policia Local. Final-
mente, el joven se vio acorralado entre 
calles que no conocía, y tanto él como su 
acompañante (una chica menor de edad), 
abandonaron el vehículo y continuaron la 
fuga corriendo, hasta que fueron perdidos 
de vista. La motocicleta fue recuperada y 
entregada a su propietario, que aseguró 
que le había sido sustraída en la puerta 
misma de su casa.

La Policía Local de El Campello recupera una moto de gran 
cilindrada robada horas antes en El Moralet de Alicante

Los presuntos ladrones fueron perseguidos por dos motoristas de la Policia 
Local por las calles de Muchavista

Som El Campello
uEl distintivo “bandera azul” es un ga-
lardón que, además de reconocer la ca-
lidad de aguas y servicios de las playas 
europeas, premia a las instituciones pú-
blicas y privadas que trabajan por la con-
servación del medio ambiente marino.
Se trata del diploma “Centro azul”, del 
que este año 2024 ha vuelto a ser me-
recedor el Instituto de Ecología Litoral, 
con sede El Campello. La Asociación de 
Educación Ambiental y del Consumidor 
(Adeac) le concede el reconocimiento 
por su trabajo de investigación y divul-
gación como entidad medioambiental 
destacada.
El pasado miércoles, 31 de julio, el direc-
tor científico del Instituto, Gabriel Soler, 
recibió  el distintivo de manos del alcalde 

de El Campello, Juanjo Berenguer, que 
le había felicitado “por un trabajo con-
cienzudo, siempre bien hecho y con ple-
nas garantías científicas”.
Este galardón se suma a otro, académi-
co, de mucho alcance, cual es el reco-
nocimiento el pasado mayo con placa de 
honor 2024 de la Asociación Española 
de Científicos.
De esa Fundación forman parte univer-
sidades, ministerios, consellerias y ayun-
tamientos de todo tipo y color. Es decir: 
que se trata de toda una institución cien-
tífica, seria y responsable avalada por 
todas las administraciones y el mundo 
académico.
El IEL, con una plantilla integrada por 
investigadores y científicos de mucho 
prestigio (biólogos y expertos en Cien-
cias del Mar), es el encargado de reco-
ger periódicamente muestras de agua 
de las playas de El Campello y otros 
municipios, analizarlas, determinar su 
grado de salubridad, comprobar si con-
tienen bacterias u otros elementos que 
desaconsejen el baño, y emitir informes 
que firma y rubrica en todos los casos la 
dirección científica.

El Instituto de Ecología Litoral recoge su bandera “azul”, 
que revalida año tras año desde hace más de una década

Las comunidades de vecinos podrán 
celebrar fiestas los días 10, 14 y 17 de 
agosto hasta las 2 de la madrugada

Som El Campello
uCon motivo de las fechas estivales, las 
distintas comunidades de propietarios y 
urbanizaciones ubicadas en el término 
municipal de El Campello suelen cele-
bran fiestas con jornadas de convivencia 
y hermandad entre los vecinos y vecinas.
El legítimo derecho a la celebración de 
estas manifestaciones festivas no debe 
ir en detrimento del derecho al descanso 
y al bienestar comunitario, por lo que se 
hace preciso determinar unas condiciones 
y horarios que permitan compatibilizar am-
bos derechos. Por ello, el alcalde, Juanjo 
Berenguer, ha emitido un decreto que fija 
un horario especial de terminación de esas 
fiestas, que deben ceñirse a la normativa 
en vigor.
Una de ellas en la Ley de Protección con-

tra la Contaminación Acústica, que esta-
blece, entre otras normas de prevención y 
corrección, que la generación de ruidos y 
vibraciones producidas por la actividad di-
recta de las personas, aparatos musicales 
en la vía pública, espacios públicos y en el 
interior de los edificios, deberá mantener-
se dentro de los límites que exige la convi-
vencia humana.
El decreto exime del cumplimiento de los 
niveles de perturbación máximos fijados 
en la ley 55 decibelios por el día y 45 por la 
noche) únicamente los días 10, 14 y 17 de 
agosto hasta las 02:00 horas de la madru-
gada. El resto de los días las actividades 
deberán sujetarse a los niveles de ruido 
establecidos por ley. En caso de incum-
plimiento, el Ayuntamiento podrá iniciar un 
procedimiento sancionador.

Las comunidades de vecinos podrán celebrar fiestas los días 10, 14 y 17 de agosto
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El Campello rechaza en pleno la ampliación 
de la planta de residuos de Les Canyades

Som El Campello
uLa propuesta rechaza que se 
ponga en marcha la ampliación del 
vertedero “sin que se presenten, 
previamente, todos los estudios, 
informes y protocolos solicitados en 
la propia Resolución de la Dirección 
General de Calidad y Educación 
Ambiental por la que se modifica 
sustancialmente la autorización am-
biental”.
El acuerdo, que ha recibido el res-
paldo también de los grupos políti-
cos PSPV-PSOE y Compromís, el 
voto en contra del PP y las absten-
ción de Vox, incluye dar traslado de 
los acuerdos a la Conselleria de Me-
dio Ambiente, Aguas, Infraestructu-
ras y Territorio, a la Presidencia de 
la Generalitat y al Consorci de resi-
duos “Mare”.
El pasado 21 de junio, la Dirección 

General de Calidad y Educación 
Ambiental concedió la ampliación 
definitiva al modificar sustancial-
mente la Autorización Ambiental 
Integrada, otorgada a la empresa 
FCC Medioambiente.
“Hemos tenido conocimiento, por 
declaraciones públicas de su pre-
sidente, que el Consorci ‘Mare’ ha 
solicitado a la Conselleria una auto-
rización previa para poder hacer uso 
del vaso ya, sin esperar a la apro-
bación definitiva, con única justifica-
ción que apenas hay capacidad en 
el vaso para dos o tres semanas”, 
señala la moción. Para los propo-
nentes, “debemos afirmar que la 
capacidad en la que se encuentre el 
vaso del vertedero nunca puede ser 
motivo ni justificación para saltarse 
la presentación de los estudios, in-
formes y protocolos solicitados en la 

resolución de la Dirección General 
de Calidad y Educación Ambiental 
en su punto número”.
Pedro Mario Pardo, portavoz de EU-
UP ha señalado que «el municipio 
ha expresado siempre su rechazo 
a la ampliación del vertedero», pa-
sando a relatar una serie de hechos 
como que el pasado 21 de junio de 
2024, la Dirección General de Cali-
dad y Educación Ambiental conce-

dió la ampliación definitiva al modifi-
car sustancialmente la Autorización 
Ambiental Integrada, otorgada a la 
empresa FCC MEDIOAMBIENTE, 
SA, del vertedero “Les Canyades” 
de El Campello
Vicent Vaello, portavoz del PSOE 
ha explicado que en 2022 El Cam-
pello ya se posicionó en contra de la 
ampliación del vertedero y «siempre 
nos vamos a mantener en esta posi-

ción, por el bien de nuestros vecinos 
que son los afectados».
Desde Compromís, Adriana Pare-
des ha querido aclarar que el ver-
tedero fue colocado en El Campello 
por el gobierno del PP, tanto en el 
gobierno municipal como autonómi-
co, anunciando también que «este 
grupo municipal se vuelve a poner 
en contra de la ampliación del ver-
tedero».

l El pleno del Ayuntamiento de El Campello ha 
aprobado hoy una moción de EU-Unides Podem, 
a la que se ha sumado Per El Campello, en la que 
se pedía que el municipio se reafirmara en su 
rechazo a la ampliación de la planta de residuos 
de Canyades en altura.

La planta de residuos de Les Canyades

Reconocimiento al hamaquero y socorristas que rescataron a bañistas en Muchavista
Som El Campello
uJosé Luis Alonso (concesionario 
de un sector de hamacas), y Pedro 
Luck Martín, Nicolás Esteban Rodrí-
guez Campos y Sergio Alfaro López 
(los tres integrantes de la plantilla de 
socorristas), han sido noticia de ám-
bito nacional destacada esta sema-
na, cuando se supo que el miérco-
les consiguieron rescatar y salvar la 
vida de cuatro bañistas en la playa 
de Muchavista, donde se registra de 
forma esporádica un fenómeno na-
tural que tiene mucho que ver con 
las mareas internas, que forman 
hoyos profundos en zona de agua 
donde se hace pie cómodamente.

Primero fueron una mujer ucraniana 
y su pequeña hija las que pasaron 
serios apuros. De forma inespera-
da, se hundieron y no podían salir 
de ese agujero. Dos horas más 
tarde, a dos adolescentes de origen 
magrebí que no sabían nadar les 
ocurrió lo mismo.
Era una zona de la playa de Mu-
chavista de El Campello cercana a 
uno de los puestos de observación 
y vigilancia de los socorristas, justo 
delante de donde trabaja a diario el 
hamaquero. Él se dio cuenta inme-
diatamente que algo malo pasaba, y 
se lanzó al agua para rescatar a ma-
dre e hija. Los socorristas llegaron 

con rapidez, y entre todos salvaron 
a las mujeres. Dos horas después, 
el mismo suceso, y de nuevo actua-
ción conjunta con salvación de los 
dos adolescentes.
Hoy, el concejal de Playas, Rafa 
Galvañ, se ha desplazado a la zona 
para felicitar personalmente, y en 
nombre del alcalde, a los que la 
prensa ya califica como “héroes” de 
la playa. “Con profesionales como 
éstos, podemos estar seguros en 
los arenales”, ha enfatizado el edil, 
tras señalar que en lo que llevamos 
de temporada de baño han sido va-
rios los bañistas rescatados por los 
socorristas en el agua.

El concejal de Playas, Rafa Galvañ, se desplazó a la zona para 
felicitar personalmente, y en nombre del alcalde, a los que la 
prensa ya califica como “héroes” de la playa

Som El Campello
uEl Presidente del Consorcio MARE, José 
Ramón González de Zárate, se ha reunido 
esta mañana con el Alcalde de El Campello, 
Juan José Berenguer, y los concejales 
municipales de medio ambiente, Marcos 
Martínez, la concejala de turismo, fiestas 
y fomento de empleo Marisa Navarro, y el 
concejal de Playas, Obras y Servicios, Rafa 
Galvañ, para analizar, entre todas las partes, 
cómo mejorar los servicios del Consorcio al 
municipio.
Para el Presidente del MARE, “El ecoparque 
móvil de El Campello es de los que más 
residuos recoge de todo el Consorcio, por 
lo que vamos a ampliar más el horario para 
facilitar la separación en origen por parte de 
los vecinos, y vamos a estudiar la construcción 

de un nuevo ecoparque fijo”. 
Para José Ramón González de Zárate, que 
lleva todo el verano reuniéndose cara a cara 
con los máximos representantes de los 52 
municipios del MARE, “hemos ofrecido al 
Alcalde de El Campello todos los servicios 
de educación ambiental del Consorcio, para 
que los vecinos y escolares visiten la Planta 
y vean directamente las mejoras que hemos 
realizado”. El Alcalde de El Campello, Juan 
José Berenguer, ha agradecido “la iniciativa 
y el interés en seguir mejorando día a día 
sus servicios y prestaciones del Consorcio” 
del nuevo Presidente, y ha afirmado que 
“queremos que la ciudadanía de El Campello 
visite la nueva Planta, compruebe de primera 
mano sus mejoras, y conozca cómo se tratan 
sus residuos”. Reunión entre el Ayuntamiento de El Campello con el Consorcio Mare

La Comisión Técnica del Consorcio MARE estudiará en profundidad
el Proyecto de Explotación del Consorcio para tratar de ahorrar
costes y mejorar los servicios a sus ciudadanos

Som El Campello
uEl Presidente del Consorcio MARE, José 
Ramón González de Zárate junto a Fco Ja-
vier Molines Sofre (Alcalde de Tárbena ), Fco. 
Javier Pérez ( concejal de Els Poblets ), y los 

técnicos Ana Sánchez (Consorcio MARE), 
Javier Cartagena (Asesor técnico Presidencia 
), Óscar Orozco (Benidorm ), Marcos Antonio 
Hevia (Finestrat) Alícia Santacreu (Dénia) han 
constituido hoy la Comisión Técnica de segui-

miento del MARE, que asistirá a los órganos 
de gobierno del Consorcio en su toma de de-
cisiones.
El objetivo de esta Comisión Técnica “con 
representación amplísima del Consorcio y de 
todos los municipios que han querido entrar 
en ella”, según su Presidente José Ramón 
González de Zárate, “para que adoptemos 
todas las decisiones después de estudiar en 
profundidad todas las posibilidades para me-
jorar nuestros servicios y ahorrar costes a los 
Ayuntamientos y a los ciudadanos”.
Las mejoras en eficiencia de recuperación de 
materiales en la Planta, fundamentalmente el 
estudio para el ahorro de costes en transpor-
tes de residuos a los propios Ayuntamientos, 
a través del mejor uso de las plantas de trans-
ferencia de Benidorm y Denia, o la incorpora-
ción de alternativas a la red de ecoparques 
fijos y móviles, como serán las nuevas islas 
ecológicas para municipios pequeños, o las 
áreas de aportación, serán algunos de los re-
tos que ya ha comenzado a estudiar en deta-
lle la Comisión Técnica.
Para el Presidente del Consorcio MARE, 
José Ramón González de Zárate, “la entidad 
ha de ser realmente participativa, transparen-
te, y eficaz, para mejorar los servicios a la ciu-

dadanía, y a nuestros municipios, y la puesta 
en marcha de esta Comisión de técnicos ex-
pertos, nos será de gran utilidad para tomar 
las mejores decisiones en este sentido”.
Las mejoras en el transporte de residuos des-
de los municipios, y la reordenación y mejora 
de la red de ecoparques, ecoparques móviles 
e islas ecológicas, uno de los principales retos 
de la Comisión Técnica.
José Ramón González de Zárate, en su in-
tervención ante los miembros de la Comisión, 
ha querido destacar que, “ante un Proyecto 
de Gestión y Explotación que se aprobó ini-
cialmente cerca del año 2000, podemos plan-
tear muchas mejoras y adaptarlo a las nue-
vas necesidades de los municipios”. Asuntos 
como la gestión de podas o residuos volumi-
nosos, de los residuos de materia orgánica, o 
de los residuos especiales que se tratan en 
la red de ecoparques, son muy susceptibles 
de mejorar.
“El objetivo final es ayudar a los municipios, 
prestar mejores servicios lo más económico 
posible a sus ciudadanos, y que el Consorcio 
pueda tomar, de manera consensuada y ase-
sorados por técnicos de todos los municipios, 
las mejores decisiones para lograrlo”, ha con-
cluido el Presidente del MARE.

Imagen de la aprobación de los dos contratos

El Consorcio MARE ampliará el servicio del ecoparque móvil, 
estudiará la construcción de uno fijo y fomentará las visitas de 
los vecinos al Complejo Ambiental de El Campello
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Som El Campello
uCon nocturnidad, alevosía y toda 
la mala fe del mundo para causar 
daño a un espacio público. Un tra-
mo del paseo marítimo de la playa 
de Muchavista de El Campello ha 
amanecido hoy con parte del muro 
destruido y piezas de piedra rotas 
lanzadas a la arena. Los vándalos 
se han cebado con ese paseo, muy 
utilizado por vecinos y visitantes, 
sobre todo en verano. El acto van-
dálico se ha registrado a la altura 
del número 118 de la Avenida Jau-
me I, con la rotura de 10 losas de 
coronación del murete donde los 
viandantes se suelen sentar para 
disfrutar del mar o para descansar 
durante sus habituales paseos.
Los vándalos se han cebado en 
esta ocasión, y los técnicos ase-

guran que han debido utilizar algún 
tipo de herramienta para romper 
las losas y separarlas a trozos del 
muro.
La Policía Local ya está revisando 
todas las cámaras de seguridad de 
la zona, con la esperanza de que 
hayan registrado el ataque, tratar 
de identificar al o los responsables 
y actuar en consecuencia.
Por otra parte, se ha decidido dar 
un paso adelante en la investiga-
ción policial frente a actos vandá-
licos o incívicos, una vez que se 
ha comprobado que cuando se 
registran episodios de rotura de pa-
peleras, vertidos de escombros en 
lugares no habilitados, depósito de 
basura fuera de contenedores y en 
horas no permitidas, pintadas de 
bancos y muros, destrozo de carte-

les informativos o casos similares, 
es habitual que poco tiempo des-
pués se cuelguen imágenes en las 
redes sociales, con críticas al es-
tado de conservación del espacio 
público, lo que para los investiga-
dores policiales “resulta al menos 
sospechoso”.
“Los actos incívicos se persiguen, 
unas veces con suerte y otras no”, 
señala el concejal de Seguridad, 
Rafa Galvañ. En los últimos diez 
días, por ejemplo, se ha detenido a 
dos ladrones de cableado público, 
uno en las inmediaciones del ce-
menterio y otro en las calles anexas 
al parque de perros sito  frente a las 
dependencias de la Guardia Civil. 
La actuación policial fue posible 
gracias al trabajo de una patrulla 
camuflada.

Som El Campello
uFue el pasado domingo, 21 de 
julio por la noche, y la cosa no aca-
bó como se imaginaba.
Un chico joven, aunque mayor 
de edad, conducía por las calles 
de El Campello un vehículo sin 
disponer del preceptivo permiso, 
por lo que la Policía Local lo tras-
ladó a la central. El propio chaval 
llamó a su padre para contarle lo 
ocurrido, y éste se personó en las 

dependencias policiales con el 
objetivo de recoger su vehículo 
y a su hijo y volver a casa, pero 
nada más introducir sus datos en 
el ordenador, saltó la alarma: so-
bre el hombre pesaba una orden 
judicial de búsqueda y detención.
Automaticamente, quedó deteni-
do en ese momento, mientras el 
chico se enfrenta a la imputación 
de un delito de conducción sin 
permiso.

Acude a la Jefatura de la Policía Local 
para recoger su coche y a su hijo, que lo 
conducía sin carnet, y acaba detenido

Jefatura de la Policía Local de El Campello

El vandalismo se ceba en El Campello con el paseo marítimo de Muchavista

Vandalismo en el paseo marítimo de Muchavista

Mejoras en los colegios de El Campello

Som El Campello
uA pregunta de la portavoz de Compromís pel Campe-
llo, Adriana Paredes, la concejala de Educación Dorian 
Gomis apuntó en el pleno cuales iban a ser las mejoras 
en los colegios de El Campello.
En el colegio El Fabraquer se instalarán toldos, se va-
llarán algunas aulas, se creará un acceso lateral y se 
instalará agua provisionalmente en las aulas prefabrica-
das. Todas estas actuaciones tienen fecha estimada de 
septiembre. El colegio Pla Barraques se repararán los 

canalones de la cubierta del comedor, se instalará una 
línea de vida y pasamanos en la escalera y cierres de 
ventana. Estas obras se realizarán en agosto.
En El Vincle, se va a sustituir la puerta de entrada en el 
aula de infantil, se van a reparar las grietas en el gimna-
sio. Estas obras se van a producir en breve, cosa aparte 
es la reparación de las grietas, que será en octubre.
El Rafael Altamira mejorará sus aseos, aunque esta 
obra, que está dentro del Plan Edificant y este plan, re-
quiere de pliegos para poder acometer obras.

Mejoras en el colegio El Fabraquer
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Som El Campello
uLas fuerzas de seguridad es-
taban avisadas de la llegada, 
pues la embarcación había sido 
localizada con anterioridad, por 
lo que en tierra les esperaban 
efectivos de la Guardia Civil, Po-
licía Local y Cruz Roja.Se trata 
del segundo episodio de estas 

características registrado este 
verano en El Campello.
El pasado domingo 21 de ju-
lio llegó una patera a la cala de 
Morro Blanc con 15 ocupantes,. 
Nueve de ellos fueron intercep-
tados y trasladados a un centro 
de internamiento, mientras el 
resto se dio a la fuga.

Llega a El Campello una embarcación 
con una docena de migrantes a bordo, 
tres de ellos menores
lEsta madrugada ha llegado a la costa de El 
Campello una embarcación con una docena de 
migrantes a bordo, entre ellos tres menores de 
edad. Ha sido concretamente a Cala Baeza, en 
la zona norte del municipio.

Patera llegada a Cala Baeza

414 intervenciones del servicio de salvamento y socorrismo 
de El Campello, incluidos 68 rescates en el mar

Som El Campello
uRescates en el mar, atenciones médicas por picadu-
ras de medusas y peces, heridas por diversas causas, 
quemaduras, reacciones alérgicas, mareos, bajadas de 
tensión, afecciones cardiacas, traumatismos, episodios 
de asfixia y lipotimias y ayudas diversas, conforman el 
grueso de las actuaciones que a diario atiende el perso-
nal del servicio de salvamento y socorrismo de las playas 
de El Campello.
En el recientemente acabado mes de julio, las interven-
ciones directas suman 414, de las que destacan, por su 
gravedad, los 68 rescates de bañistas en el mar, en la 

inmensa mayoría de los casos por imprudencias come-
tidas por los usuarios que se adentran en el mar ape-
nas sin saber nadar o hacen caso omiso al color de las 
banderas que aconsejan mucha precaución en el baño 
(amarilla) o directamente prohibición (roja).

Lo peor del mes han sido los tres fallecimientos registra-
dos, dos de ellos de personas de avanzada edad a las 
que les sobrevino un infarto mientras se refrescaban en 
el agua, y uno por imprudencia por alejare de la costa y 
no tener fuerzas para poder volver a la orilla. A lo largo 
del mes, la bandera amarilla ha ondeado hasta en 60 

ocasiones en diversos tramos de los arenales.
Los profesionales destacan el tiempo que invierten en 
hacer sonar sus silbatos para alertar a la gente del mal 
estado de la mar, al objeto de que se mantengan en la 
orilla, donde hagan pie, sin alejarse mar adentro.
El Mediterráneo tiene muchas mareas, y en ocasiones, 
según sople el viento, aunque el mar parezca tranquilo 
es aconsejable no ir alejarse de la orilla. “Las corrientes 
internas son traicioneras y provocan situaciones de pe-
ligro que se pueden evitar haciendo caso a los socorris-
tas y a las banderas”, insiste el concejal de Playas, Rafa 
Galvañ.

380 intervenciones y 45 rescates en el mar



Con una procesión marinera que no pudo ser por las condicio-
nes meteorológicas adversas, pero la gente del mar no se ha 
quedado sin recorrido por el agua, aunque haya sido por la dár-
sena pesquera hasta encontrarse con el patrullero “Formen-
tor”, amarrado también en las instalaciones del Club Náutico. 
También se ha podido celebrar la ofrenda floral a los fallecidos 
en el mar, con el lanzamiento al agua de coronas y ramos de 
flores, mientras vecinos y visitantes, algo tristes por la suspen-
sión del acto principal, seguían desde tierra cuanto acontecía.
Autoridades civiles encabezadas por el alcalde Juanjo Beren-
guer, y militares, mandos de la Armada, de la Guardia Civil y la 
Policía Local, han participado en ese corto recorrido, para su-
marse después a la procesión terrestre, que ha sido puntual en 
su salida desde el puerto para devolver la imagen de la Virgen 
del Carmen a su ermita.

Obsequios a la y de la Virgen del Carmen
La Virgen del Carmen ha recibido, a solicitud de la Comisión de 
Fiestas Estrella de los Mares, de la Guardia Civil la campana 
que durante 20 años ha portado la patrullera “Río Guadiaro”, 
que ha prestado servicio en el mar al Instituto Armado durante 
sus 20 años de vida útil.
Por su parte, el Ayuntamiento de El Campello ha donado dos 
banderas oficiales de El Campello (una de gran porte y otra 
más pequeña), al patrullero Formentor en señal de reconoci-
miento a la vinculación de la Armada Española (y a esa em-
barcación en concreto) a las fiestas de la Virgen el Carmen y 
al mismo municipio. Las enseñas no ondearán en el exterior 
del barco, donde sólo puede mostrarse la bandera de España, 
pero estará en localización destacada en su interior.

Som El Campello
uLa muixeranga también fue protagonista uno de los días, 
además de celebrar el carnaval carnavalero. La Asociación 
de Mayores de El Campello, además de la hoguera realizó 
un pasacalles por el paseo marítimo del municipio.
Uno de los grandes momentos de estas fiestas fue el Tras-
lado de la Virgen del Carmen desde la Ermita hasta el Pa-
seo Marítimo y recorrió por la orilla del mar hasta el Puerto 
Pesquero.
Cientos de personas, autoridades e integrantes de la Comi-
sión Estrella de los Mares y otros colectivos cívicos partici-
paron en el acto, que contó con acompañamiento musical 
de los integrantes de la Colla de Dimonis del Campello, que 
al finalizar el recorrido ofrecieron un espectáculo pirotécnico.
La peculiaridad de este acto radica en que el traslado se 
realiza atravesando la playa, sobre la arena, lo que ofrece 
una imagen atractiva por el paso de un trono iluminado y 
decenas de farolillos que portaban los participantes, entre 
los que se encontraban el alcalde, Juanjo Berenguer; la con-
cejala de Fiestas y Tradiciones, Marisa Navarro, y ediles de 
diversos partidos políticos con representación municipal.
Al día siguiente, la playa se llenó de flores en ofrenda a la 
Virgen del Carmen, fue un acto repleto de fervor y emocio-
nes con la celebración del centenario de las fiestas de la 
patrona de los marineros. La larga comitiva partió desde le 

Ermita de la Virgen del Carmen y recorrió la avenida del Ca-
rrer la Mar, el paseo marítimo, las calles Pizarro y Alcalde 
hasta llegar al puerto, con el acompañamiento de la Asso-
ciació Musical L’Avanç y la Colla de Dolçainers i Tabaleters 
Larraix, y amenizada la ofrenda por la Coral Alborada de la 
Asociación de Mayores para dejar paso a la pólvora.
Por la avenida San Bartolomé, desde la Avenida Carrer la 

Mar hasta el Monumento al Pescador, anoche se desarrolló 
sin incidentes y con la obligatoria presencia del cuerpo de 
bomberos, el esperado “correfocs” de las fiestas de la Viren 
del Carmen,  a cargo como siempre de la Colla de Dimonis 
del Campello, con mascletá final y la consabida batucada 
que anunciaba el inicio de uno de los actos más esperados 
de los festejos.

10 I AGOSTO 2024
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Unas fiestas de la Virgen del Carmen para el recuerdo
l Las fiestas de la Virgen del Carmen fue-
ron una de las fiestas más multitudinarias 
de los últimos años. Las fiestas comenza-
ron con la conciertos y el pregón, además 
del humor. La Asociación de Mayores de 
El Campello plantó una hoguera en honor 
de la Virgen del Carmen y “dels pescadors 
que mai van arribar”.
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Som El Campello
uDurante más de 3 horas miles de perso-
nas disfrutaron en El Campello de la cita 
musical con “LOS40 Summer Live”. Veci-
nos y visitantes del municipio volvieron a 
recibir con los brazos abiertos la gira, un 
año más y gracias al patrocinio del Ayunta-
miento a través de la concejalía de Eventos 
que dirige Marisa Navarro.
Los artistas más importantes del momen-
to se subieron al impresionante escenario 
de más de 18 metros de altura y ofrecieron 
todo su arte y talento ante un público mayo-

ritariamente joven y de lo más entregado.
Sin incidentes destacados, más de 9.000 
personas, según la organización, vibra-
ron con sus cantantes favoritos: Álvaro de 
Luna, Abraham Mateo, Ruslana, Chiara 
Oliver, Paula Koops, J Francis, LaBeba, 
Pol Granch, Marlon y Noan que ofrecieron 
sus éxitos a un público entregado, pese al 
calor.
El dj de LOS40, Óscar Martínez, fue el en-
cargado de presentar y animar a todo el pú-
blico convirtiéndose en uno de los pilares 
fundamentales del show.

“LOS40 Summer Live 2024” hacen vibrar a 
más de 9.000 personas en El Campello

Durante más de 3 horas miles de personas disfrutaron en El Campello de la 
cita musical con “LOS40 Summer Live”.

La proyección del largometraje-documental “El arte de la luz y 
la sombra” atrae a El Campello a amantes y estudiosos del cine

Som El Campello
uEl acto estaba organizado por 
el Instituto Alicantino de Cultura 
Juan Gil-Albert cuyas riendas lle-

va la periodista Cristina Martínez, 
que contó con la colaboración de 
la concejalía de Cultura que diri-
ge Dorian Gomis, Se contó con 

presentación y participación en 
coloquio inicial del director de la 
cinta, Miguel Herrero Herrero, 
que también es productor y guio-

nista de la película, además de 
escritor, experto en arqueología 
de los medios y colaborador del 
programa “Cuarto Milenio”.
La película recoge la historia del 
cine y del mundo audiovisual a 
través de animaciones y entre-
vistas con varios expertos. Es 
fruto de las investigaciones del 
director sobre los orígenes del 
llamado séptimo arte. En la cin-
ta participan el ilusionista Juan 
Luque, el profesor de la Univer-
sidad de Salamanca Francisco 
Javier Frutos Esteban, y la direc-
tora de la Filmoteca de Castilla y 
León, Maite Consea, entre otros, 

además de con testimonios  del 
prehistoriador y escritor francés 
Jean Clottes, el ilusionista Juan 
Tamariz y del primer animador 
europeo en Disney, Raul García, 
entre otros muchos. La banda 
sonora es una composición de 
la pianista Tsvetelina Lyubenova 
Avramova.
Asistieron a la proyección Joa-
quín Juan Penalv, escritor y 
director del departamento de 
Publicaciones del Instituto Juan 
Gil-Albert; y Nacho Ramos, sub-
director del departamento de 
Humanidades del mismo orga-
nismo.

lLa proyección, el pasado 25 de julio, en la Casa 
de Cultura de El Campello, del largometraje-do-
cumental “El arte de la luz y la sombra”, ofreció 
toda una demostración de ilusionismo y música, 
y la exhibición de objetos precinematográficos 
del siglo XVIII. Se trata de un trabajo sobre los 
orígenes del cine y los audiovisuales, en el que 
los espectadores asistieron a un recorrido histó-
rico, audiovisual y mágico de obras fascinantes 
y misteriosas que el público veía antes del cine.

El acto estaba organizado por el Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert

Som El Campello
uEn los dos grandes arena-
les de El Campello (junto a las 
áreas accesibles de Crrer la 
Mar y Muchavista), se han ins-
talado carteles de grandes di-
mensiones que aconsejan a los 
mayores bañarse siempre en 
compañía, y a los progenitores o 
acompañantes vigilar siempre a 
los menores cuando estén en el 
agua. Los paneles informativo-
preventivos permanecerán en 
esos lugares hasta el 15 de sep-
tiembre.
            Se trata de la campaña 
“No hay baño seguro sin compa-
ñía” y “No hay baño seguro sin 
vigilancia”, activada este verano 
por la Conselleria de Sanidad, a 
la que se ha sumado la conce-
jalía de Playas que dirige Rafa 
Galvañ.
Bañarse acompañado supone 
que, en caso de accidente, se 
pueda actuar y avisar con rapi-
dez a los servicios de socorris-
mo y emergencias, que salvan 
vidas.
La mayor parte de los casos 
de ahogamiento afectan a per-
sonas de edad avanzada (la 
mayoría durante un balo en so-
litario) y a menores que se aden-
tran en el mar sin ser diestros en 
natación. Un descuido lo cambia 

todo, “y 40 segundos son sufi-
cientes para que se produzca 
un ahogamiento”, advierten las 
autoridades.
En el caso de los menores, es 
importante que una persona 
adulta esté siempre pendien-
te mientras se están bañando. 
El ahogamiento es la segunda 
causa de muerte accidental en 
la población infantil, y el colectivo 
con más riesgo es el de meno-
res de 4 años.
Asimismo, la campaña recuer-
da a la población adulta que es 
importante bañarse siempre en 
compañía, ya que si se produ-
ce un incidente alguien puede 
socorrer o avisar a los socorris-
tas. Un simple mareo, como ha 
ocurrido en ocasiones, puede 
ser suficiente para ahogarse tan 
solo en una zona de 40 centíme-
tros de profundidad.
El Ayuntamiento de El Campello 
insiste, además, en la importan-
cia de respetar el significado de 
las banderas que se izan cada 
mañana en las playas, no ale-
jarse mucho de la orilla, y tener 
precaución con el uso de colcho-
netas y flotadores para evitar el 
arrastre de las corrientes.
 “Una imprudencia lo puede 
cambia todo”, enfatiza Rafa Gal-
vañ.

El Campello se suma a la campaña “No 
hay baño seguro sin compañía” y “No 
hay baño seguro sin vigilancia” para 
prevenir ahogamientos en las playas

Campaña “No hay baño seguro sin compañía” y “No hay 
baño seguro sin vigilancia”

Finaliza en El Campello la escuela preventiva
sobre el consumo de alcohol dirigida a menores

Som El Campello
u El Ayuntamiento de El Campello, a través de la 
Unidad Preventiva Comunitaria Conductas Adicti-
vas (UPCCA), la Concejalía de Bienestar Social y la 
Conselleria de Sanidad, ha llevado a cabo durante la 
primera quincena de julio  una “Escuela preventiva” so-
bre el consumo de alcohol  en la que han participado 
jóvenes de entre 13 y 17 años.
Durante el desarrollo del ciclo, se han llevado a cabo 
distintas actividades, como la elaboración de un corto, 
escape-room, juegos de rol, actividades deportivas: 
Nerftag, Softcombat y tiro con arco adaptado. Ade-
más, los viernes se llevaron a cabo actividades náu-
ticas como Surf, Bodyboard, Stand Up Paddle, kayak 
y Snorkel.
El objetivo general de esta actividad es la  prevención 
del consumo abusivo de alcohol u otras sustancias por 

parte de la población adolescente en general y de gru-
pos de riesgo en particular, así como generar activida-
des alternativas de ocio saludable como factor de pro-
tección frente al consumo de alcohol y otras drogas.
“La iniciativa”, señala Maricarmen Alemañ, “perseguía 
también hacer conscientes a los jóvenes de las conse-
cuencias personales y sociales negativas que genera 
el consumo de alcohol, así como generar herramien-
tas y recursos como factores de protección frente a los 
riesgos aparejados al consumo, como presión de gru-
po, desinformación o baja autoestima.
Esta actividad ha sido  promovida por el Ayuntamiento 
de El Campello en el marco del Plan Municipal para 
la prevención de conductas  adictivas, a través de la 
Unidad de Prevención comunitaria de conductas adic-
tivas (UPCCA) y estaba financiada por la Diputación 
de Alicante.

“Escuela preventiva” sobre el consumo de alcohol  en la que han participado jóvenes de entre 13 y 17 años

El Campello reactiva la campaña “Campellover” para fomentar el comercio local
Som El Campello
u La concejalía de Fomento Eco-
nómico y Comercio de El Campe-
llo, en colaboración con la Conce-
jalía de Turismo (ambas regidas 
por Marisa Navarro), se ha puesto 
en marcha una campaña de publi-
cidad consistente en colocar unos 
vinilos adhesivos con el logo de 
“Campellover” y un QR que dirige 
a la página web de Turismo, para 
que los comercios lo coloquen des-
tacado en sus escaparates.
  “Campellover” es una campaña 
de fidelización de los clientes al 
comercio local, ya que se da visi-
bilidad a la oferta y se facilita la ac-
cesibilidad del ciudadano para que, 
de forma fácil y sencilla, obtener 
información del municipio.
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Som El Campello
uDe acuerdo a lo aprobado en el pleno 
celebrado en el Ayuntamiento de El Cam-
pello el pasado 30 de mayo, que modificó 
puntualmente el Reglamento Orgánico del 
Consejo de Ciudad del municipio, se ha 
puesto en marcha el proceso para recep-
ción de solicitudes con asa que se desig-
narán posteriormente los componentes del 
órgano consultivo. El plazo finaliza el 26 de 
agosto, incluido, finalizado el cual se reali-
zará un sorteo entre los participantes que 
hayan presentado su candidatura, y se les 
comunicará el resultado.
El reglamento establece que compongan 
ese Consejo de Ciudad cuatro represen-
tantes vecinales (uno por cada una de las 
zonas del municipio: Muchavista; Zona 
Norte -Albaina, Venta Lanuza, La Merced, 
Cala d’Or y Coveta Fumá-, Centro Urbano 
y Zona Oeste) que serán elegidos por sor-
teo entre el censo de Ciudadanía Participa-
tiva elaborado al respecto que manifiesten 
su voluntad de participar.
También formarán parte del Consejo dos 
representantes turísticos, promoción de la 
vivienda o comercio, así como una repre-
sentación por cada diez asociaciones de 
cada área (vecinales, educativas, deporti-
vas, juventud, etc).
Aquellas áreas que tengan menos de diez 
asociaciones, tendrán así mismo un re-
presentante, según señala la concejala de 
Participación Ciudadana, Dorian Gomis.

Los interesados en formar parte 
del Consejo de Ciudad pueden
presentar candidaturas hasta
el próximo 26 de agosto

“Santero y Los Muchachos” llenan la Casa de Cultura de 
El Campello en el inicio del ciclo de conciertos del Ágora

Som El Campello
u“Santero y Los Muchachos”, una banda integrada por músi-
cos con largas trayectorias que unieron sus fuerzas en busca 
de una intensidad más cruda (con melodías elegantes y sonidos 
sencillos para transformar el rock del presente asomándose al 
pasado), llenaron la noche del sábado 27, el Ágora de la Casa de 
Cultura de El Campello en el arranque de un ciclo de conciertos 
que tendrá su continuidad los días 2 y 3 de agosto, con las ac-
tuaciones, respectivamente, de  “Josele Santiago y David Krahe” 
y “Soleá Morente”. Se trata d la oferta de conciertos para este 
verano diseñada por la concejalía de Cultura que dirige Dorian 
Gomis.

De la banda valenciana, liderada por Miguel Ángel Escrivá, for-
man parte algunos integrantes de “La Pulequería”, famosa por 
sus explosivos directos. Dos de ellos (los hermanos Miguel Ángel 
y Josemán Escrivá) son hijos de José Escrivá, quien fuera bajista 
de “Los Top-Son”.
La influencia del rock and roll de los cincuenta hasta los setenta 
marcaron el concierto de anoche. Al público le gustó especial-
mente la parte de “Royal cantina”, su tercer álbum, con guiños a 
Rolling Stones, Beatles, Kinks o Jimi Hendrix.
Por eso eligieron el nombre “Santero”. Según ellos mismos, se 
trata de una “santería”, de una devoción por los clásicos que mar-
caron un camino.

“Santero y Los Muchachos” durante su actuación en el Ágora

Opinión

u He vivido dos Campellos: El de blanco y 
negro y el de color; aunque justo es decir que 
los colores puros de este «pueblo mío y de 
todos son los de nuestro horizonte marino y 
nuestro techo celeste».
También los verdes y ocres de la zona nor-
te campellera fueron espectaculares, pues 
ese término que nos abraza con Villajoisa 
(tenemos un término espectacular: 23 km de 
costa)… Digo » fueron» porque desde hace 
unos años y por lo visto para la eternidad, una 
nebulosa toxica, insalubre y maloliente… ciñe 

de gris, hasta el ahogo a unos residenciales 
de lujo que malviven las malas gestiones de 
unos » intereses creados». Y, el pueblo no 
parece enterarse ni interesarse de que ya no 
tenemos «ese color especial» como dice la 
canción de Los Del Río.
No quiero olvidar que, los azules que nos ori-
llan y el techo estrellado, con su imponente 
luna de Julio, que nos arropan una vez al año, 
se coronan con unos castillos de fuegos es-
pectaculares que durante unos minutos nos 
hacen olvidar el color ocre decadente y viejo 
de nuestro pueblo.
Ojo… Yo amo mi pueblo! Soy el trovador que 
le canta, la poeta que lo versa y, la escritora 
que lo plasma. Pero…
Sin embargo aun hay » peros». ¿Hasta cuan-
do?
A menudo oyes aquello de: » es que els cam-
pellers som…» O, Campello tè el que es me-
reix».
Estas frases no són mías, que va! Son de un 
porcentaje bastante alto de fills i filles del po-
ble! …es la justificación a las conversaciones 
que rulan por las esquinas.
¿Porqué seguir siendo así?, que necesidad 
de andar con » lutos de antaño» donde la 
amargura se manifestaba a través de las len-
guas de trapo y las envidias por los logros de 
otros nos convertían en malintencionados. Si! 
Porque de malintencionado es que, a día de 
hoy ( y siendo un pueblo turístico, al menos 

eso se intenta) no hayamos aprendido a «sol-
tarnos». Sin perder la esencia de pueblo her-
manado: » la part de dalt i la part de baix». » 
Pedra ve i pedra va». Esto último se nos sigue 
dando muy bien practicarlo. Lo digo con cono-
cimiento de causa! Lo vengo sufriendo en mis 
propias carnes desde hace décadas. ..
Hace unos días entré a un comercio de mi 
entorno y habían tres mujeres… Debían es-
tar hablando de política porque escuché que 
una les decía a las otras: jo sóc del PP i seré 
sempre! ( Muy respetuoso, desde luego, la 
ideología de cada cual)
A todo esto que se gira y al verme a mí me 
increpa irrespetuosamente y señalándome 
dice: no com esta, que es … no se … Crec 
que comunista! i va vindre de Laraix …d’ allá 
dels moros!!
Mis estudios filosóficos y metafísicos ( en 
ello estoy)me hicieron inhalar cuatro veces y 
exhalar ocho. Entonces pausadamente res-
pondí: «A mi pesar nunca estuve en Larache, 
pero en ello estoy».
_ de «achavo el palique que tens, ves ves …
bueno, que vas vindre d’ allá!!
Repetí, Silenciosamente, el mismo mantra y, 
con la educación que mi madre, de la ciudad 
de Valencia, que estudio en las Teresianas 
y mi padre, Campellero del condado del Fa-
braquer, que estudio en los Salesianos del 
lugar…me inculcaron…le dije: «Doy gracias 
al universo o, si lo quieres llamar Dios … el 
haber vivido unos años en el norte de África. 
Gracias a ello hoy soy la mujer que soy».

No merece añadir más palabras cuando se 
adivina lo que callo.
¿ Hasta cuando ? ¡Muy triste!
La mala «mamaeta» de algunos de este pue-
blo es aquello de: tanto tienes tanto vales, si-
gue de moda. Y aquí pongo un ejemplo: No 
siendo hija de armador, médico o terratenien-
te ( soy hija de carpintero de ribera y costure-
ra) y viví en los moros, como me identifican… 
Habiendo criado seis hijos y enterrado a uno 
de ellos .. tropezando en el camino y volvien-
do a levantar …
¿ Cómo escribe, sigue estudiando, habla de 
su vida entre moros y judíos, como mal di-
cen… Escribe y gana premios?.
PD: no escribo estas líneas con rabia, ese 
sentimiento no habita en mi. Lo hago con tris-
teza y no por mi, si no por nuestro pueblo.
Porque habiéndonos regalado el Gran Ar-
quitecto del Universo ( llámenlo Yahvé, Allah, 
Dios… lugar tan hermoso y colorido… He-
mos consentido que el brillo natural se apa-
gue como las piedras opacas y sin vida del 
CONVENTO.
Remedios Delosángeles Climent.
Julio de 2024. Fotografías blanco y negro au-
toría de Pepe Flahs para Avant Editorial, para 
mí nueva novela, ya en máquetación y que 
serà presentada en Madrid; LAS TRENZAS 
DE DAFHNE. Ambientada en la mitología 
griega: Apolo y Dafhne, el árbol del laurel ( 
referente mediterráneo), la trashumancia y el 
beneplácito del Ayuntamiento de Chapinería 
– Madrid).

Carta abierta a quien la quiera hacer suya»
Remedios Delosángeles

“El gato con botas: el último deseo”, anima la noche de la playa de Muchavista

Som El Campello
uSegundo día de proyecciones 
de cine de verano al aire libre, y 
segundo lleno. En esta ocasión, 
anoche se proyectó en una panta-
lla gigante instalada en la playa de 
Muchavista la película “El gato con 
botas: el último deseo”, que dura 

100 minutos.
Y se confirmó de nuevo: allá donde 
van los más pequeños de la casa, 
son seguidos por el resto de la fami-
lia. Por ello, la concejalía de Cultura 
del Ayuntamiento de El Campello, 
que dirige Dorian Gomis, ha progra-
mado un ciclo de cine con cintas di-

rigidas al público infantil, acompaña-
do siempre con un servicio de venta 
de palomitas, para que no falte de 
nada. El sábado 27, se llenaron las 
sillas disponibles, y muchos veci-
nos y veraneantes acudieron a la 
playa provistos de sus hamacas o 
toallas sobre las que se sentaban 
para disfrutar de la proyección.
“El gato con botas: el último deseo” 
(2022), es una película de comedia 
de aventuras animada por compu-
tadora. Es una secuela de “El gato 
con botas” (2011), y está dirigida por 
Joel Crawford, con la codirección 
de Januel Mercado. Cuenta la cinta 
con las voces principales de Antonio 
Banderas y Salma Hayek, en los 
papeles del Gato con Botas y Kitty 
Patitas Suaves, respectivamente.
El Gato con Botas descubre que, 
debido a su pasión por la aventura, 
ha gastado ya 8 de sus 9 vidas, y 
decide emprender un peligroso via-
je en busca del legendario último 
deseo para solicitar que le restau-
ren las vidas que perdió.

Proyección de la película “El gato con botas: el último deseo”

Las familias de El Campello toman la Plaza de la Iglesia 
para disfrutar de la primera sesión de cine de verano

Som El Campello
uCon la proyección en la Plaza 
de la Iglesia de la película infantil 
“Super Mario Bross: la película”, la 
noche del viernes 26, arrancó en El 
Campello el ciclo de cine de verano 
al aire libre, que incluye pases todos 
los viernes y sábados hasta el 24 
de agosto, con dos escenarios dife-
rentes que se alternan cada fin de 
semana: la Plaza de la Iglesia y la 

playa de Muchavista.
La cartelera, de marcado conteni-
do familiar, ha sido diseñada por 
la concejalía de Cultura que dirige 
Dorian Gomis con el objeto de ofer-
tar actividades alternativas durante 
el verano sobre todo pensando en 
los más pequeños de la casa, con 
títulos que quizás ya conozcan, 
pero poco les importa repetir para 
ver a sus ídolos animados.

Y anoche… la plaza se llenó. To-
dos los asiento ocupados, y los re-
sidentes más cercanos a la plaza 
accedieron a la plaza con sus pro-
pias sillas. Las primeras filas, por 
supuesto, las ocuparon ellas y ellos, 
absolutos protagonistas de un even-
to que duraba 92 minutos, que les 
supo a poco. Como era de esperar, 
no fueron pocos los que acudieron a 
la cita convenientemente ataviados 
con disfraces del personaje de la pe-
lícula de animación. Mientras traba-
jan en una avería subterránea, los 
fontaneros de Brooklyn, Mario y su 
hermano Luigi, viajan por una miste-
riosa tubería hasta un nuevo mundo 
mágico. Pero cuando los hermanos 
se separan, Mario deberá empren-
der una épica misión para encontrar 
a Luigi. Con la ayuda del champiñón 
local Toad y unas cuantas nociones 
de combate de la guerrera líder 
del Reino Champiñón, la princesa 
Peach, Mario descubre todo el po-
der que alberga en su interior.

Proyección de la película “Super Mario Bross: la película”

Som El Campello
uOrganizada por el Instituto 
Alicantino de Cultura Juan Gil-
Albert cuyas riendas lleva la 
periodista Cristina Martínez, que 
cuenta con la colaboración de la 
concejalía de Cultura que dirige 
Dorian Gomis, los amantes del 
cine tuvieron una cita ineludible 
el pasado jueves, 25 de julio, en 
el auditorio Pedro Vaello de la 
Casa de Cultura. A las 20:00 ho-

ras se proyectó el largometraje-
documental “El arte de la luz y la 
sombra”, con entrada libre limita-
da al aforo de la sala.
Se trata de un trabajo sobre los 
orígenes del cine y los audiovi-
suales, en el que los espectado-
res pudieron ver por primera vez 
un recorrido histórico, audiovi-
sual y mágico de obras fascinan-
tes y misteriosas que el público 
veía antes del cine.

La Casa de Cultura acoge la proyección 
de “El arte de la luz y la sombra”, con 
participación del director en un coloquio
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a dia 
y por eso nuestro SENTIDO DEL 
OIDO forma un papel fundamental 
en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de los 
años u otras causas se vaya perdi-
dendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 

que escuchan menos de lo normal o 
incluso lo notan sus acompañantes, 
y para evaluar y diagnosticar esta 
perdida de audicion  es necesrio rea-
lizar una PRUEBA AUDITIVA.
Gracias a la perdida auditiva pode-
mos tener un estudio del estado del 
oido y averiguar si el paciente oye 
bien o tiene perdida auditiva y deter-
minar en que grado se encuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?

El Club de Mar Clot de Illot triunfa en el Campeonato 
de España de Beach Sprint en Santa Pola

Som El Campello
uSanta Pola se convirtió en el epicentro del remo nacio-
nal este fin de semana al acoger el Campeonato de Es-
paña de Beach Sprint. Más de 300 deportistas se dieron 
cita desde el viernes hasta hoy domingo, en un evento 
que ha combinado emoción, competitividad y una des-
tacada participación. La jornada final fue retransmitida 
en vivo a través del canal de YouTube de la Federación 
Española de Remo (FER), permitiendo a los aficionados 
seguir de cerca las impresionantes actuaciones de los 
clubes y sus atletas.
El Club de Mar Clot de Illot destacó con luz propia, con-
siguiendo grandes resultados en diversas categorías. El 
palmarés del club ha sido impresionante:
•C4x+ABMix: El equipo mixto de cuatro remos con timo-
nel alcanzó la segunda posición, demostrando una exce-
lente coordinación y fuerza en cada remada.
•C2XCMIX: La dupla mixta en la categoría de dos remos 
cortos se llevó la medalla de oro, coronándose campeo-
nes de España tras una actuación impecable y dominan-
do de principio a fin.
•C1XABF: En la categoría individual femenina de ab-
soluto, la representante del club subió al podio con un 
merecido tercer puesto, destacando por su técnica y re-
sistencia.
•C2xVMix: El equipo mixto veterano en dos remos cor-
tos también logró una medalla de bronce, subrayando la 
experiencia y el compromiso de los deportistas del club.
La vibrante atmósfera de Santa Pola, combinada con el 
entusiasmo de los participantes y el apoyo de los espec-
tadores, ha hecho de este campeonato una experiencia 
inolvidable para todos. Con actuaciones como estas, el fu-
turo del remo español se vislumbra prometedor, y el Club 
de Mar Clot de Illot continúa consolidándose como una 
de las entidades más destacadas del panorama nacional.

Con un oro, una plata y dos bronces, el club destaca en un evento que reunió a más de 300 deportistas y 
fue seguido en vivo por miles de aficionados

Som El Campello
uLa pasión y autenticidad de la 
campellera Tania García, ahora 
conocida artísticamente como 
“La Tania”, han encontrado un 
nuevo escenario con su recien-
te fichaje por Sony Music Spain. 
El pasado viernes, la cantante 
debutó con su primer sencillo, 
“Awita”, una pieza que refleja su 
inquebrantable sinceridad y su 
habilidad para fusionar tradición 
y modernidad en la música.
Desde sus primeros pasos en 
el taller de artes escénicas “Al-
madraba Teatro”, Tania mostró 
una inclinación natural hacia la 
música y el arte. Su formación 
allí no solo nutrió su talento, sino 
que también definió su estilo 
característico: una mezcla úni-
ca de dulzura y fuerza que se 
manifiesta con una sinceridad 
palpable en cada nota.
Inspirada por la tradición de la 
copla, La Tania no solo honra 
sus raíces musicales, sino que 
también las reinterpreta para el 
presente. Su música conecta 
la riqueza de la canción espa-
ñola con las vibrantes realida-
des contemporáneas, creando 
una voz auténtica y relevante. 
Esta conexión se ve reflejada 
en “Awita”, un debut que com-
bina elementos tradicionales 
con influencias de la música 
colombiana, haciendo de este 
tema una propuesta ecléctica y 
personal.
El lanzamiento de “Awita” no 
solo marca su entrada en la 
industria discográfica, sino que 
también viene acompañado de 
un impresionante videoclip. Diri-

gido por Rogelio González, ga-
nador de un Grammy Latino, y 
producido por Little Spain, el vi-
deo muestra a la cantante reco-
rriendo las calles de Benidorm 
junto a dos amigas. Este recorri-
do recontextualiza el ambiente 
cotidiano en un entorno envol-
vente y seductor, destacando 
la capacidad de La Tania para 
transformar lo cotidiano en arte.
La Tania no es una desconocida 
en el panorama musical. Antes 
de “Awita”, ya había mostrado 
su dulzura vocal en “Por qué 
será”, una colaboración con 
Rita Payés. Su próximo álbum, 
que se lanzará en los próximos 
meses, promete ser una obra 
llena de vivencias, secretos y 
pasión, con colaboraciones de 
destacados productores como 
C. Tangana, Yerai Cortés y Har-
to Rodríguez.
La propuesta artística de La 
Tania se define por un atrevido 
vanguardismo que renueva la 
canción española y la copla, 
integrando estructuras contem-
poráneas y un enfoque multi-
disciplinar. Su música celebra el 
amor sin miedo ni censura, y su 
objetivo es intensificar la cone-
xión con la actualidad, haciendo 
de cada canción una celebra-
ción de la libertad y la liberación.
Con “Awita”, La Tania no solo re-
inventa la esencia de la canción 
española, sino que también nos 
ofrece un adelanto de lo que 
está por venir en su esperado 
primer álbum. Sin duda, su mú-
sica y su arte prometen dejar 
una huella indeleble en la esce-
na musical actual.

La cantante campellera “La Tania” ficha 
con la compañía Sony Music Spain

La cantante campellera “La Tania”

Ocho mujeres de El Campello superan un taller de costura sostenible 
centrado en la reutilización de telas para darles una segunda vida

Som El Campello
uConvertir una camisa de hombre o una sábana en 
una blusa para mujer. Es un ejemplo de lo que han 
aprendido ocho mujeres de El Campello que han 
superado con éxito un taller de costura sostenible or-
ganizado por la concejalía de Fomento Económico y 
Empleo del Ayuntamiento, que dirige Marisa Nava-
rro. El taller, de 50 horas de duración, ha sido sub-

vencionado por la Diputación Provincial de Alicante, 
se ha desarrollado entre finales de junio y la primera 
quincena de julio, y ayer se celebró el acto de entre-
ga de diplomas.
Se trataba del aprendizaje de la costura con criterios 
de sostenibilidad, que ha sido especialmente valo-
rado por las participantes, impartido por María del 
Carmen Perles.

Acto de entrega de los diplomas del taller de costura sostenible

El Campello participará de nuevo este 
año en la feria “Alicante Gastronómica” 
a finales de septiembre

Som El Campello
uLa concejalía de Turismo de El 
Campello, que dirige Marisa Na-
varro, confirma que el municipio 
participará este año, de nuevo, en 
la feria “Alicante Gastronómica”, 

que se celebrará en la Institución 
Ferial Alicantina (IFA), del 27 al 
30 de septiembre, y que fue pre-
sentada ayer por el presidente de 
la Generalitat, Carlos Mazón; el 
presidente de la Diputación Pro-

vincial de Alicante, Toni Pérez; 
la presidenta del evento, Gema 
Amor, y el presidente de la Cáma-
ra de Comercio, Carlos Baño, en 
un acto celebrado en el Auditorio 
Provincial con presencia masiva 
de cocineros, empresas del sec-
tor y autoridades provinciales, re-
gionales y nacionales.
El objetivo de la presencia cam-
pellera, según señalaron ayer el 
alcalde, Juanjo Berenguer, y la 
edil, no es otro que promocionar 
los fogones y platos típicos de 
la cocina mediterránea que nos 
identifica. La sexta edición de la 
feria acogerá más de 400 activi-
dades y no pocas novedades, lo 
que garantiza una afluencia ma-
siva de visitantes, que se espera 
alcancen la suma de 75.000 per-
sonas.     
Entre los profesionales del sector 
que participarán destacan 120 
“Estrellas Michelín” y “Soles Rep-
sol”. Habrá 250 expositores, entre 
ellos El Campello, con un stand 
integrado en el espacio reservado 
ya por el Patronato Provincial de 
Turismo de la Costa Blanca.

El Campello volverá a participar en “Alicante Gastronómica”
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Som El Campello
u El pilotari campeller ‘Martines’, 
s’incorpora a un nou projecte 
en una altra modalitat esportiva 
i ja s’hi troba a la serralada de 
l’Himàlaia, formant part d’una ex-
pedició liderada pel mític alpinista 
basc Juanito Oiarzabal.
Josep A. Martínez Asensi (no-
vembre 1969), a més de ser el 
millor jugador no professional de 
la història de pilota valenciana, és 
un entusiasta del muntanyisme, 
afició que ha practicat des de la 
seva joventut, realitzant traves-
ses per les principals serralades i 
ha escalat els cims més elevades 
de la Península Ibèrica, el nord 
d’Àfrica i l’Europa central, i en una 
d’aquestes aventures va coincidir 
amb el seu admirat i llegendari 
ídol de l’alpinisme, a qui ha obse-
quiat una samarreta del Club de 
Pilota Valenciana del Campello.
Aquesta expedició commemo-
rativa l’ha portat a la vessant de 
l’Himàlaia pertanyent al Pakistan, 
amb motiu del vintè aniversari de 
la gesta d’Oiarzabal d’ascendir 

el ‘temible’ ‘K2’ (8611 m.) -se-
gon cim de la Terra, després de 
l’Everest-, amb què es convertia 
en el primer espanyol, i tercer 
mundial, a completar la corona-
ció dels 14 ‘huitmil’, sense ajuda 
d’oxigen.
«És un ‘trekking’ remuntant la 
glacera ‘Balkoro’, situada al Ka-
rakourum pakistanès, una zona 
on es troben cinc de les mun-
tanyes més grans del Planeta, 
i que ens portarà a l’alt deno-
minat ‘Condordia’, a 5200 me-
tres, al costat del camp base de 
l’esmentat ‘K2’. Des d’allà ens di-
rigirem al Gondorgoro (5800 m.), 
que serà el nostre sostre, d’acord 
amb les condicions físiques dels 
expedicionaris”, manifestava el 
pilotari campeller.
L’expedició va partir el passat 
dia 18 i després de 30 hores de 
viatge -transbords inclosos- va 
aterrar a Islamabat, capital del 
Pakistan, des d’on ha iniciat la 
travessia de dues setmanes, 
completament aïllats de la vorà-
gine cibernètica.

El pilotari campeller ‘Martines’, comença 
l’expedició a l’Himàlaia amb el mític
alpinista Juanito Oyarzábal

El pilotari campeller ‘Martines’, comença l’expedició a 
l’Himàlaia amb el mític alpinista Juanito Oyarzábal

El club deportivo Leucante, con entrenador y tres 
deportistas campelleros, se proclama campeón de 
España de salvamento y socorrismo

Som El Campello
uCampeones de España Absolutos en playa. Es el 
triunfo conseguido por el Club Deportivo Leucante, en 
cuyas filas militan los campelleros Marta Sirvent, Pa-
blo Sirvent y Mathis Raynaud, entrenador por Luis de 
Frutos, también con mucha vinculación al municipio.
El equipo ha competido contra los mejores clubes y 
deportistas del panorama nacional, muchos de ellos 

con más experiencia y recorrido. Este oro por equi-
pos, dicen, se debe a los grandes resultados de los 
deportistas, entre los que destacan María Mesa, Mar-
ta Sirvent, Serena Juan, Ana Morillas, Mario Ginerés, 
Carlos García, Iván Paradinas, Mathis Raynaud, Da-
vid Ibáñez, Toni Gil y Pablo Sirvent, que destacaron 
en las pruebas de sprint, carrera con tabla, carrera con 
ski, nadar surf, banderas, relevo y rescate con tubo.

El club deportivo Leucante

La XXXIII edición del popular “Cross del Amanecer” será el domingo 11 de agosto
Som El Campello
u El próximo domingo, 11 de agosto, con salida des-
de el Rincón de la Zofra (Muchavista), se desarrollará 
el popular “Cross del Amanecer” en El Campello, una 
prueba deportiva de carácter familiar que este año al-
canza su XXXIII edición, con un recorrido de 7 kilóme-
tros y en el que pueden participar deportistas de todas 
las edades. Se trata de una propuesta en la que se 
implican tanto el Ayuntamiento (la concejalía de De-
portes que dirige Marcos Martínez), como el Colegio 
Salesianos y el Grupo Brotons, entre otros, con salidas 
en distintos horarios según edades, de forma que lo 
adultos arrancarán a las 8:00 horas, y los menores a 
las 9:30 horas, para superar un recorrido por la arena 
de la playa los primeros (con dos pruebas distintas, de 
4 y 7 kilómetros), y por las instalaciones del colegio los 
segundos. También podrán participar personas con 
discapacidades. Se requiere inscripción previa, que se 
deberá tramitar en la web www.grupobrotons.es.Imagen de la edición pasada

Fabraquer el Campello, campeón de 
España de vóley playa cadete masculino

Som El Campello
u Tras tres días de intensa competición en las cá-
lida arenas de Miguelturra (Ciudad Real), el equipo 
cadete masculino del club Fabraquer El Campello ha 
resultado Campeón de España de vóley playa. En 
una apasionada y reñida final, consiguió vencer a sus 
vecinos del Club Vóley Playa Costa Blanca. 

La medalla de bronce ha ido a parar a Galicia, al club 
Volei Praia Vigo, que dominó de principio a fin a Net 
7 Gran Canaria en el partido que decidía la tercera 
posición.
Han sido tres días de campeonato que han reunido a 
32 equipos, que han estado entregados y han puesto 
el mejor de sus esfuerzos en la pista de juego.

El equipo cadete masculino del club Fabraquer El Campello

Som El Campello
uLo suyo es llegar, competir y 
ganar. El jovencísimo jugador de 
petanca de El Campello Lucas 
Carretero lleva dos semanas 
acumulando triunfos y medallas 
en diferentes competiciones im-
portantes.
Los días 15 y 16 disputó en 
Montpellier (Francia), un torneo 
internacional en el que formó 
tripleta con los catalanes David 
Fernández y Alex Pacheco, en 

categioría juvenil, y consiguieron 
medalla de plata.
Pocos días después (el sábado 
20), participó en el Open Interna-
cional del Calzado disputado en 
Elda  (Alicante), en el que quedó 
en tercera posición.
Para culminar estos quince días 
de órdago, quedó segundo en el 
Open Internacional Ciudad del 
Sol, celebrado en la localidad de 
Lorca (Murcia), con su compañe-
ro Antonio Romero.

El joven petanquista campellero Lucas Carretero 
suma triunfos y medallas en Lorca, Montpellier y Elda

El joven petanquista Lucas Carretero suma triunfos y medallas
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Som El Campello
uBelmonte fue marino, sirviendo en el cuar-
tel militar y en el arsenal de Cartagena, por lo 
que otro agente de la Policía Local con el que 
coincidió como militar propuso a sus compa-
ñeros celebrar en su honor un acto conocido 
como “bandera invisible” y “toque de silencio 
floreado”.
El “toque de silencio floreado” es una forma 
especial de tocar la trompeta que se utiliza 
en España en diversos contextos solemnes, 
como funerales militares y eventos conme-
morativos, desde el siglo XVII, consistente en 
una serie de notas largas y vibrantes, con un 
profundo significado simbólico. Es una forma 
de honrar y recordar a un fallecido, conside-
rada un símbolo de respeto y gratitud.
El acto de ayer, en el que participó parte de 
la plantilla de la Policía Local de El Campello, 

con su comisario jefe José Antonio Cano al 
frente, contó con la presencia de familiares 
de Juan Francisco Belmonte. La pieza musi-
cal fúnebre fue interpretada de forma solem-
ne por el trompetista José Manuel Llavero, 
integrante de la  Assocació Musical  L’Avanç.
El acto incluyó un especial izado y arriada de 
banderas, pues dicta la tradición que, tras ser 
izadas hasta lo más alto del mástil, las tres 
enseñas (nacional, autonómica y local) sean 
arriadas en señal de duelo desde el asta has-
ta una altura de 80 centímetros del suelo.
Más de 30 años de servicio
En el año 2015, el IVASPE (Instituto Valen-
ciano de Seguridad Pública) reconoció en 
acto público a Juan Francisco Belmonte sus 
25 años de servicio al cuerpo policial. Fue 
presidente de la Junta Festera de Moros y 
Cristianos de El Campello entre los años 

2005 y 2008 (ambos inclusive), perteneció 
a otras jutas directivas de la fiesta, y for-
maba parte de la comparsa Marrocs (fià 
Berebers). Estaba también plenamente in-
tegrado en los Moros y Cristianos del barrio 
de San Blas de Alicante. A su afición por el 
diseño gráfico debemos la autoría de los 
carteles de la Semana Santa campellera de 
los últimos años, y de su afición al mundo de 

las motos da cuenta su recientísima admi-
sión como miembro del Club HDC Alicante 
Harley Davidson.
Nada más conocerse su fallecimiento el año 
pasado, el alcalde Juanjo Berenguer decretó 
una jornada de luto para el 1 de agosto, día 
en que las banderas de todos los edificios pú-
blicos de El Campello ondearon a media asta 
en memoria del agente fallecido.

Homenaje en El Campello al policía fallecido hace un año en un accidente
l Silencio absoluto, muchísimo respeto y emoción a raudales. 
Ayer, justo cuando se cumplía un año de su fallecimiento en 
accidente de tráfico, la Policía Local de El Campello celebró un 
acto castrense cargado de sentimiento en homenaje al agente y 
“excelente compañero” Juan Francisco Belmonte, que conta-
ba escasamente 57 años de edad cuando, circulando sobre su 
amada Harley Davidson por la carretera de la Carrasqueta, un 
vehículo invadió el carril contrario e impactaron de frente.

Juan Francisco Belmonte era muy querido en el municipio

Rafael Galvañ, 99 anys i Gregorio Soler, 96: 
sengles vides dedicades a la mar        

Som El Campello
uEls campellers, Rafael Galvañ i Gregorio Soler, acaben 
de fer 99 i 96 anys, respectivament, i uneixen al seu parentiu 
de cosins-germans la dedicació al món de la mar. El més 
veterà com a tripulant en barques de vela i, posteriorment, 
de motor; i el segon com a funcionari de la Confraria de Pes-
cadors.

Degà dels mariners i actor
Rafael Galvañ Esplà, degà dels marins campellers, va néixer 
un 26 de juliol de 1925 al carrer Sant Vicent (Passeig marítim) 
i des de la seva més tendra infància va compaginar l’escola 
amb la pesca litoral, fins que amb 14 anys es va enrolar a 
la ‘Santa Teresa’, una barca de vela, de tan sols 12 metres 
d’eslora, que feia la temporada del bonítol en aigües de La-

rraix i Agadir. Amb posterioritat va desenvolupar la professió 
marinera en embarcacions de motor, primer com a home de 
coberta i, després de treure’s el títol oficial, com a mecànic 
naval.
 Dotat d’una portentosa memòria i inusitada lucidesa mental, ha 
sigut objecte de diversos reportatges relacionats amb les seues 
vivències i el 2022 va ser escollit pel grup ‘Salpassa’, per inter-
pretar el paper principal masculí en la pel·lícula-documental, ‘Iry-
na’, dirigida per Dani Alberola, que va participar al Festival de 
Cinema d’Alacant.
El Sr. Galvañ Esplà, ‘lleó’ blanc-i-vermell des que té ús de raó, 
l’abril del 2023, amb gairebé 98 anys, va visitar per primera vega-
da l’estadi ‘San Mames’ i allà després de departir amb les ‘velles 
glòries’ de l’Athletic, Iríbar, Goico o Rojo, va ser rebut pel presi-
dent Jon Uriarte i va assistir com a convidat d’honor al derbi entre 
bilbaïns i donostiarres.

Secretari de la Confraria i corresponsal de premsa
Per la seva banda, Gregorio Soler Galvañ, va veure la llum el 21 
de juliol del 1928, al carrer Llauradors. Provinent de famílies ma-
rineres, el 1942 va començar com a administratiu a les oficines 
de l’antic Pòsit Pescador i el 1972 va rebre la ‘Medalla al treball’, 
concedida pel Ministeri de Relacions Sindicals. El 1980 va ser 
escollit secretari de la Confraria, deixant el seu càrrec l’agost del 
1993, després de 52 anys de servei a l’entitat marinera, de la 
qual mai no s’ha desvinculat.
Una altra de les facetes del Sr. Soler Galvañ, ha estat la referida 
a la premsa, essent el primer corresponsal del diari INFORMA-
CIÓN al Campello, tasca que va exercir entre 1955 i 1961. Anys 
de precarietat, màquines d’escriure, linotípies i cròniques envia-
des per correu ordinari. 
El març del 2019, proper a complir 91 anys i després de 47 dies 
d’hospitalització, va ser el primer pacient nonagenari a superar 
la covid-19, malaltia per la qual va tornar a ingressar el mes de 
maig passat i de la que està recuperant-se amb certa dificultat.

Rafael, a l’esquerra i Gregorio, amb les espelmes commemoratives


